

共産党市議団 魚谷、岡野両市議が質問 -20日から「2月議会」スタート 補正予算など-



日本共産党
市議会議員団
週刊議会報告

【發行】

魚谷さとる
(0848-22-2810)

岡野長寿
(0845-22-2596)

**民営化推進で
保育責任が果
たせるの？**

算特別委員会でも保育の民営化問題を取り上げ、向島認定子ども園の四月からの民営化に際し、①約四千平方メートルの土地を社会福祉法人広島県同抱愛護財団に無償で三〇

遊ばせる所がない。古くなつて危ないから撤去したのはわかるが、新しくつけ換えて欲しい」との市民の声を届けました。担当課長は「研究する」と答弁。同市議は「市内全域

財政調整基金の推移

- 今年度初めの残額 51.9億円
 - 年度内に取り崩した額 14.3億円
 - 年度内に積み立てた額 1.3億円

 - 現在の基金残高 38.9億円

事業費の確定見込みによる国や県への返還金などの調整が行われます。補正予算は歳入歳出ともに9億円余り減額され、予算総額は約676億円になっています。

質疑を通じて、新たな収入としては法人市民税1億8千万円あつたこと。災害関連で国からの補助金が2億6千万円あつたものの、予算執行をした残りや返還金などの調整が多くあつた

20日午後 本会議開か
案され、「2月議会」がスタ
長寿市議が質問しました。一
議員で構成する予算特別委
行われましたが、その一部
一般会計補正予算 魚谷さと
る市議は、一般会計補正予算に
ついて質問しました。
この時期の補正予算は、年度

20日午後、本会議開かれて一般会計補正予算などが提案され、「2月議会」がスタートしました。本会議では岡野長寿市議が質問しました。翌21日午前には議長を除く全議員で構成する予算特別委員会が開催され、議案の審査が行われましたが、その一部を紹介します。

政調整基金となく減額されり崩す予
じですから、はその分
整基金の崩しと積
た。財政
額14億
高は38
1億3千
た。取り
は、昨年
復旧によ

園の公立と私立の割合をこれまで 50 対 50 としてきたが、現在は崩れて来ており、これ以上民営化を進めれば、安定した質の高い保育を提供することや子どもの安全を守るという点で問題が起ころうではないかと危惧を表明しました。

（1日目）
（2日目）
委員会

岡野市議は田熊市民スポーツ広場整備事業についても質疑を行い、「すべり台やブランコがなくなつた。子どもを統廃合で子ども遊び場がなくなつた？」と質問しました。

委員会 委員会 委員会 委員会 委員会 会) ハ!!

岡野市議は「一戸だと工事の対象にならない、少しでも工作物をしていたら工事の対象にならない」というのはおかしい。その理由は何なのかを県に質したのか、改善すべきではないのか」と質問しましたが納得できる答弁は得られませんでした。

こんな時にかけ崩れ予算が減額補正??

統廃合で子ども
の遊び場が
なくなつた?

こんな時にがけ
崩れ予算が減
額補正??

岡野長寿市議が総体質問 3月8日(金)午後2時頃~

「2月議会」の日程

- 3月 7日(木) 10:00~ 総体質問(1日目)
 - 8日(金) 10:00~ 総体質問(2日目)
 - 11日(月) 10:00~ 予算特別委員会
 - 12日(火) 10:00~ 予算特別委員会
 - 13日(水) 10:00~ 予算特別委員会
 - 14日(木) 10:00~ 予算特別委員会
 (予算委員会終了後) 議会運営委員会
 - 19日(火) 10:00~ 議会運営委員会
 13:30~ 本会議(閉会)

ぜひ傍聴にお越し下さい!!